

## Reconocen al letrado de Dénia Fernando Crespo

► **EL LETRADO DEL PARTIDO JUDICIAL** de Dénia y colegiado del Ilustre Colegio Provincial de Abogados de Alicante (ICALI) Fernando Crespo Salort, recibió ayer la Medalla al Mérito en el Servicio de la Abogacía, concedida por el Consejo General de la Abogacía Española (CGAE). Esta distinción reconoce la trayectoria de Fernando Crespo en las diferentes instituciones al servicio de los abogados. Entre otras responsabilidades a lo largo de su carrera profesional, destaca su trabajo al frente de la delegación de Dénia del ICALI durante casi una década, su labor como vicedecano en este Colegio durante otros cuatro años o sus cargos como responsable de Formación y Honorarios.

